

El grupo SFA Sanitrit refuerza su universo de agua



>> Plato de ducha Compact R90

Ya no hay excusa para instalar una ducha o una bomba de evacuación donde se quiera. Ésta es la filosofía del grupo SFA Sanitrit, que con la nueva ampliación de sus catálogos, Sanitrit y Grandform, pone de manifiesto que, si existe una solución para cada necesidad, ellos la tienen.

Según la disposición de los espacios en el hogar, construir un baño adicional puede ser una tarea ardua, ya que en general se necesita una salida para una evacuación óptima del agua. Que esto no sea un problema es la misión del grupo SFA Sanitrit, que ofrece en sus productos de baño, cocina, lavadero o condensación una durabilidad pensando siempre en los bolsillos de sus clientes.

Convertir una bañera en ducha sin obras

Easy Ducha es uno de los productos que el grupo SFA lanza en colaboración con el fabricante francés SFA a través de su marca Grandform. Se trata de un sistema que permite cambiar la vieja bañera por una zona de ducha en un sólo día. Además, lo hace con un presupuesto ajustado, en vista de la situación económica actual.

Easy Ducha es un sistema que permite cambiar la vieja bañera por una zona de ducha en un sólo día

Para cubrir el hueco que deja la antigua bañera, Grandform incluye paneles de cristal de 82 ó 207 centímetros de altura. En color blanco opaco, se instalan rápidamente dejando un espacio limpio sin necesidad de obra. No es necesario, por lo tanto, buscar e instalar un revestimiento cerámico a juego con el existente. Tampoco hay que picar la pared para adaptar las acometidas de agua y desagüe

ya que, en el primer caso, el sistema de fijación de los paneles de cristal deja espacio suficiente para pasar codos y latiguillos. Por su parte, el plato de ducha está equipado con unos pies que lo sitúan adecuadamente tanto si el desagüe conecta con la pared o bajo el solado. En este último caso, el plato podría quedar directamente instalado al suelo sin necesidad de sobreelevarlo. Su versatilidad es el mayor orgullo de Grandform, ya que este nuevo sistema se presenta en forma de múltiples combinaciones que no sólo se adaptarán a la estética del cuarto de baño, sino además a las necesidades de seguridad de personas mayores o con movilidad reducida. Con esta opción, la instalación incorpora un tratamiento antideslizante para el plato, un asiento y una barra de apoyo.

Por otro lado, se puede optar entre mampara fija o puertas correderas para el cerramiento, grifería mecánica o termostática, paneles altos o bajos para recubrir el fondo, y acabado de diseño o de seguridad. Asimismo, el sistema se adapta a espacios entre dos o tres paredes, con huecos de 120 x 71 centímetros hasta 195 x 91 centímetros. En todos los casos, incorpora una ducha cenital de 20 x 20 centímetros y otra de mano, junto con cristales de seguridad de seis milímetros de espesor para los fondos.

Nuevas posibilidades para los platos de ducha extrafinos

Siguiendo con la idea de no depender de una gran obra para efectuar un cambio en la bañera o en la propia ducha, la gama Compact es la opción definitiva para contar con un atractivo modelo de ducha sin necesidad de picar el suelo para instalar el desagüe. Esta línea de platos extraplano ya lleva el desagüe instalado en la propia superficie, que añade una rejilla de acero

inoxidable que no sobresale del plato, algo pensado para evitar que quede obstruido por cuerpos extraños y para una rápida evacuación del agua.

El resultado es un desagüe extraplano de 90 milímetros de diámetro, una característica compartida con la gama Slim, que, al igual que su hermana Compact, también amplía su catálogo con nuevos colores y medidas. Las alternativas suman ya 42 opciones gracias a los recientes tamaños de 100 y 170 centímetros añadidos a los modelos rectangulares de 90 centímetros, que se colocan junto a los tres platos cuadrados (de 80, 90 y 100 centímetros), y a los dos en ángulo o de esquina (de 90 y 100 centímetros). Comparten protagonismo con esta novedad una gama cromática que ahora puede presentar cualquier medida en gris cemento y negro mate.

Otro rasgo distintivo de los platos de ducha Grandform es la avanzada tecnología de su material, conocido como Biotec. Se trata de un compuesto acrílico exclusivo de SFA que consigue una gran resistencia a pesar de su reducido espesor. En el exterior, muestra un sofisticado acabado con una estructura de acero y resina endurecida interna que confiere robustez, planitud y ligereza, esto último gracias a los tres y ocho centímetros de altura de Slim y Compact, respectivamente.

Facilidad absoluta para añadir un baño en el hogar

Pese a las ventajas de poder instalar una ducha sin necesidad de obras, lo cierto es que en muchos casos existe la dependencia de un desagüe adecuado para evacuar el agua. A este problema, SFA Sanitrit ha contribuido con su mimada gama de bombas de evacuación de aguas grises, que ahora se actualiza para adaptarse a sus platos de

Con su desagüe extraplano, tanto los platos de ducha Slim como Compact han ampliado su catálogo y ya cuentan con 42 opciones ahora en gris cemento y negro mate

ducha extraplano. Ésta es la definición de Sanishower Flat, una respuesta a las necesidades de confort y estética para elevar y evacuar las aguas residuales.

Esta solución resuelve de forma definitiva problemas que han impedido tradicionalmente la ubicación de platos de ducha en lugares que no tenían prevista su instalación, desde oficinas hasta pequeños apartamentos o comercios. Además, el nuevo modelo no requiere obras como zanjas o rozas, ya que todas las conducciones de agua pueden quedar a la vista, tanto las de entrada como de salida. Esto se consigue debido a la potencia de un motor capaz de impulsar las aguas a tres metros de altura y a 20 de distancia en horizontal. A la ausencia de obras suma la posibilidad de instalar la práctica totalidad de platos de ducha del mercado, incluyendo aquellos de sólo ocho centímetros de altura, como la mencionada gama Compact. Esto se debe, por un lado, a un sifón extraplano estándar de 90 milímetros de diámetro que el fabricante comercializa en el mismo paquete junto a la bomba de evacuación. Por otro lado, se debe también a una altura más baja para el arranque del motor en su sistema de presostato de nivel, que hace que la bomba



>> EASY Ducha dos paredes



SFA Sanitrit ha dado con la solución definitiva para evacuar las aguas residuales de platos de ducha extrafinos con Sanishower Flat

condensados como la válvula de descarga de la caldera de condensación. Esta versatilidad consigue que el equipo se adapte a la perfección a prácticamente todo tipo de instalaciones. Su montaje además se facilita gracias a los dos adaptadores de entrada y de salida que se incluyen, así como por el cable para alarmas con el que viene equipado.

Por otro lado, la responsabilidad medioambiental tiene un nuevo aliado en Sanineutral, un filtro idóneo para neutralizar la acidez de los condensados, que puede incorporarse a bombas que no tenían previsto limitar esta acidez. Debido a que estos desechos son contaminantes y pueden dañar la instalación de fontanería, se recomienda la instalación de Sanineutral antes de la salida a la red general.

Este dispositivo funciona con un filtro en forma de gránulos que elevan el pH de los condensados hasta un nivel neutro e inofensivo. Para proceder al filtrado de la acidez, el aparato cuenta con dos entradas de 40 milímetros, una en la parte superior de la tapa y otra en un lateral, lo que facilita su ubicación en un lugar accesible. Su depósito transparente y la tapa fácilmente manipulable permiten cambiar el filtro con comodidad, una operación que debe realizarse antes del comenzar a usar la calefacción. Aunque viene equipado con una bolsa de 1,2 kilogramos, puede adquirirse más almacenaje por separado. ■

>> SanicondensPro

funcione cuando el agua alcanza una menor altura dentro del depósito del aparato. La bomba se puede poner en funcionamiento varias veces al día según la cantidad de agua que deba evacuar. Todo ello se incorpora en unas reducidas dimensiones de apenas 15 centímetros de altura, con una entrada única de aguas grises de 40 milímetros situada casi a ras de suelo.

Innovación también en el tratamiento de condensados

Los propósitos de año nuevo no serían completos sin ampliar la oferta en las soluciones de evacuación de condensados. En este apartado es Sanicondens Pro el

nombre propio de SFA Sanitrit, unas bombas diseñadas para resistir las aguas ácidas generadas por las calderas de condensación. Funcionan con un sistema de boya dentro del depósito de la bomba, que detecta automáticamente el nivel de agua. Cuando éste sube, la boya acciona un microswitch y la turbina se pone en marcha de inmediato para expulsar hasta 342 litros por hora de condensados (156 litros/hora a 4,5 metros de altura).

Presenta un diseño simétrico que incluye además patas de fijación regulables para una instalación perfectamente nivelada. A sus dos entradas de 28 milímetros de diámetro, se pueden conectar tanto el tubo de evacuación de

Un nuevo concepto de reforma

Con la ampliación de su catálogo, el grupo SFA Sanitrit prosigue un camino decidido a hacer la vida más fácil a sus usuarios. Construir un baño o una cocina en lugares donde no estaba previsto resulta sencillo hoy en día, con unas soluciones que plantean en muchos casos una rehabilitación de espacios sin obra alguna.

Sin que ello suponga una brecha con el trabajo de decoradores e interioristas, la firma lleva más de tres décadas trabajando en España para innovar constantemente, y hacer de la sofisticación interna de sus productos una garantía de estilo y moda.